

Heimunterricht

Warum bin ich zu Hause? Wegen des Coronavirus. Ich lerne schon seit zwei Wochen zu Hause. Ich finde das es besser ist in der Schule als zu Hause zu lernen. Zu Hause lernen ist viel langweiliger, es passiert einfach gar nichts. Zu Hause können wir aber viel mehr werken und statt dem Sportunterricht gehen wir Fahrrad fahren.

Wir können viel mehr spielen wie zB. Uno, Puzzle und Brettspiele.

Es ist ganz langweilig alleine zu lernen, und leider kann ich mit niemanden tratschen. Es fehlt mir Fußball zu spielen mit meinen Freunden.

Ich hoffe, ich treffe mich bald mit meinen Klassenkameraden.

Andras, 3a